

# "Les résultats sont là."

■ Au sein d'Orléans Technopole, tous les partenaires responsables de l'avenir de notre espace économique se sont mobilisés pour favoriser le développement économique et scientifique d'Orléans, du Loiret et de la Région Centre-Val de Loire. L'enjeu est majeur : contrairement à certaines idées reçues, les entreprises qui font un effort significatif de recherche peuvent se prévaloir d'un solde très positif de créations d'emplois au cours des 20 dernières années. En France, ces entreprises ont accru leurs effectifs de 0,8 % par an en moyenne durant cette période.



Le développement d'une technopole implique des liens très étroits entre les milieux de l'enseignement supérieur, de la recherche et des entreprises. Chacun doit s'inscrire pleinement à cet égard dans une dynamique de projet. L'équipe d'Orléans Technopole est là pour y aider. Car c'est la reconnaissance nationale et internationale de projets de qualité qui attire de nouvelles compétences.

Les résultats sont là : création du Centre de Recherche Européen des laboratoires Sandoz, arrivée prochaine de l'ORSTOM et du laboratoire d'aérothermie, renforcement du Centre de Biophysique Moléculaire, création de l'Institut de transgénose au CNRS, implantation de nouvelles sociétés comme Biostat.

Grâce aux efforts de chacun, Orléans s'affirme comme une métropole d'équilibre au sein du Bassin Parisien. Elle s'affirme comme la technopole nature, pour reprendre le titre de notre schéma directeur, attachée à conjuguer le développement économique, scientifique, universitaire, culturel et la qualité de la vie, indissociable de la qualité de la ville. Technopole nature : deux termes complémentaires qui sont, ensemble, deux atouts pour Orléans.

**Jean-Pierre Sueur,**  
*Maire d'Orléans, Président d'Orléans Technopole.*